



Aprueban \$891 millones para mejorar alumbrado público en Santo Domingo

El Gore dio luz verde a la expansión del presupuesto a más de \$891 millones para la instalación de 850 luminarias LED en la comuna.

Jesús Farías Silva
 cronica@lidersonantonio.cl

El Consejo Regional aprobó un incremento de casi 50 millones de pesos para la segunda etapa del proyecto de reposición de luminarias en Santo Domingo. La iniciativa permitirá completar la instalación de 850 nuevas luminarias con tecnología LED, beneficiando directamente a más de 3.600 personas y reforzando la seguridad y eficiencia energética en distintos sectores urbanos de la comuna.

La medida fue respaldada con 27 votos a favor por los consejeros regionales, y forma parte del convenio existente con financiamiento del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (Fndr). El proyecto, denominado "Reposición alumbrado público, segunda etapa, de Santo Domingo", fue presentado en primera instancia a la Comisión de Inversiones del Core, presidida por la consejera Elsa Bueno, quien expuso ante el pleno la necesidad de complementar el presupuesto.

"Mejorar el alumbrado público con tecnología eficiente no solo contribuye al ahorro fiscal, sino que también fortalece la seguridad y calidad de vida de la comunidad. Calles bien iluminadas son sinónimo de seguridad y dignidad para las familias que viven en nuestras comunas", expresó la core.

En la sesión, Bueno explicó que la iniciativa fue sometida a una reevaluación por parte de la Seremi de Desarrollo Social y Familia, que concluyó en la necesidad de solicitar recursos adicionales al Fndr.

"Dicho proyecto fue sometido a un proceso de

revaluación por parte de la Seremi de Desarrollo Social y Familia. De acuerdo a eso es que se solicitaron recursos adicionales, correspondiente a \$49.404.000. Esos recursos adicionales se solicitaron al Fndr y representan un incremento de un 5,86% respecto al monto del convenio vigente, que es de \$841 millones de pesos, y con estos recursos adicionales, el monto pasa a ser \$891.356.000", indicó.

AVANCE

El alcalde Fernando Rodríguez participó en la sesión junto a los concejales Felipe Soto, Claudio Núñez y Cristina Huerta, así como también la directora de la Secretaría Comunal de Planificación (Secpla). En su intervención, agradeció el respaldo unánime del Core.

"La aprobación de estos recursos es fundamental, porque sin ellos no podíamos iniciar la licitación de una obra que ya contaba con financiamiento parcial desde hace casi un año", afirmó el jefe comunal.

Rodríguez añadió que "estas luminarias permitirán un importante ahorro energético, pero sobre todo, brindarán más seguridad y mejor calidad de vida a nuestras familias. Agradecemos sinceramente este respaldo transversal del Consejo Regional".

GESTIÓN

Las consejeras Romy Farías y Paola Zamorano, representantes de la provincia de San Antonio, también valoraron la aprobación del incremento presupuestario.

Farías destacó la cobertura territorial del proyecto. "Sé que hoy es un gran



LAS NUEVAS LUMINARIAS LED PERTIMIRÁN REFORZAR LA SEGURIDAD Y AHORRAR ENERGÍA.



LAS AUTORIDADES DESTACARON LA LUZ VERDE AL PROYECTO.

día para Santo Domingo, porque se han aprobado más de 890 millones para un proyecto tan importante como es el recambio de luminarias a sectores poblados; al sector de La Hornilla, Las Hortensias, Los Maitenes I, Los Maitenes II, Los Morros, el sector Santa María del Mar, Las Vertientes, Huertos de Chile y El Bosque".

Además, señaló que se

trata de una política comunal sostenida. "Esto significa eficiencia energética, esto es una política comunal que ha venido desarrollando Santo Domingo desde hace varios años y son más de seis mil los vecinos beneficiados con este proyecto, de forma directa e indirecta. Así que estoy tremendamente contenta", aseguró Romy Farías.

27

votos a favor tuvo la medida aprobada por el Consejo Regional de Valparaíso.

Por su parte, Zamorano afirmó que "hay que reconocer cuando las comunas hacen el esfuerzo de mantener los proyectos vigentes, especialmente porque la comuna de Santo Domingo es una comuna que está creciendo y sabemos que requiere una inversión y desarrollo importante".

También tuvo palabras el gobernador regional Rodrigo Mundaca, quien destacó que este tipo de iniciativas responden a un objetivo colectivo. "Es un propósito común, que es dotar de seguridad y buen vivir a las personas que habitan esta hermosa comuna de Santo Domingo", manifestó. ✪